



大宮西中学校は創立50周年を迎えます
～つないできた 愛 これからもずっと～

藤花だより

令和6年度4月号
令和6年4月8日
さいたま市立大宮西中学校
TEL048(624)4339
<https://omiyaniishi-j.saitama-city.ed.jp>

『あい』(志)をつなげる」教育活動の推進

校長 森角 由希子

やわらかな春の風がとても心地よく感じられ、校庭の花は色鮮やかに咲き、木々の緑も輝いています。8日の入学式で新入生を迎え、全校生徒416名で、令和6年度の大宮西中学校がスタートしました。気持ちも新たに、ともに学び、ともに成長していく1年にしていきたいと思います。

さて、令和6年度、本校では『あい』(志)をつなげる教育活動の推進」を学校経営方針とし、多くの人たちとの関わりの中から、自分の幸せな人生と豊かな社会を切り開き、自分の目標(志)を実現してほしいと願っています。

学校教育目標：「創造する生徒(かしこく) 心豊かな生徒(ゆたかに)
鍛える生徒(たくましく)」の育成
学校経営方針：『あい』(志)をつなげる 教育活動の推進

【めざす学校像】

生徒・教職員一人ひとりの志(希望)を支え、誰もが成長を実感できる笑顔(あい)あふれる学校

- 1) 子どもたちが、自ら学びを更新し、自分の頭で考え、主体性をもって、学び合い・認め合い 成長する学校
- 2) 生徒が安全・安心して学び続ける居場所づくりと生徒の可能性を最大限に引き出す学校
- 3) 学校に携わるすべての人々の Well-being(幸せ)の実現に向けた、学校・家庭・地域の連携と協働する開かれた学校(コミュニティ・スクールの推進)
- 4) 教職員が、情熱とプロ意識をもち、互いに支え合い 「チーム大宮西中」として実践する活気ある学校

『あい』という言葉には、「個人的な感情を超越した幸せを願う深く温かい心」という意味があります。また、『志』という言葉には、「相手のために思う気持ち」「愛情」という意味があり、『あい』と『志』という言葉には、結びつきがあると考えています。

生徒たちが夢(志)の実現に向け一生懸命頑張り、安全で安心して過ごせる中学校であるよう、今まで以上に全力で学校づくりに取り組んでいくと決意を新たにしています。学校と保護者の皆様、そして地域の皆様としっかり手を結び、生徒と共に成長できる学校にしていきたいと考えています。

中学生は一生の中で最も心身の成長が著しい時期です。これまで味わったことのない感情の波に耐えきれなくなったり、急激な体の変化に体調を崩してしまったり等、子どもも親もこれまでにない心配や不安に襲われるのがこの時期です。一方で、人生の中で、最も多くのことを吸収できるのもこの時期であるため、私たち大人はいかに子どもの不安を取り除き、多くのことを学ばせるようにするかが、大切になってきます。

生徒の自己実現の伴走者として私たち教職員と保護者、地域が手を取り合い、『創造する生徒(かしこく)、心豊かな生徒(ゆたかに)、鍛える生徒(たくましく)(教育目標)』を目指した教育活動ができますよう、努力してまいります。本年度も御理解と御協力を、どうぞよろしく願いいたします。